
  
 

 
 
 
 

 
 

ATA 1138/2017 
 

Aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar A. 
Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a 
proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Ildo Stangherlin fizesse a leitura de 
um trecho da bíblia. Em seguida o Presidente Léo Sonda convocou o secretario Silvino Maróstica para fazer a leitura 
dos expedientes recebidos e, após foi aprovada a Ata nº 1137/2017. No Pequeno Expediente o vereador Danrlei 
Pilatti relatou a felicidade que a bancada teve com a notícia do empenho da emenda de R$ 97.500,00 através da 
senadora Ana Amélia Lemos para compra de um caminhão, já que é desde o início do ano que a bancada vinha em 
tratativas com a senadora e então, a mesma cumpriu o que havia prometido. Além disso, o vereador relatou que 
lhe chamou atenção que alguns moradores no município estão instalando cercas muito próximos as estradas, não 
respeitando o limite imposto em lei, assim sendo, solicitou que a lei de 1999 que prevê a distância mínima nas 
margens das estradas venha a se tornar de conhecimento de todos, já que é de interesse público e há falta de bom 
senso por parte de alguns munícipes. O vereador Dirceu Gizéria fez um agradecimento especial aos organizadores 
da semana farroupilha no município, e considerou positivas as mudanças feitas nessa edição, já que foi cobrado 
valor do ingresso para a janta, mas por outro lado foi um evento muito bem organizado em que todas pessoas 
puderam se sentar. Também comentou sobre a saúde pública que é muito criticada na maior parte do Brasil, 
porem destacou que Nova Pádua vive uma realidade diferente, já que o atendimento no posto de saúde municipal 
é, muitas vezes, mais rápido e eficiente que através de planos particulares. O vereador Alexandre Reginatto 
enalteceu o povo de Nova Pádua, e atribuiu ao trabalho do povo Paduense, o desenvolvimento do município nas 
áreas da saúde, educação entre outras. Exaltou o orgulho que tem de ser Paduense, por serem reconhecidos como 
pessoas trabalhadoras e que assim geram renda. Também questionou a orientação que vem a nível nacional para 
que as escolas ensinem sobre todas as leis ambeintas, mas por outro lado não dão importância para a agricultura, 
sendo que o agricultor é visto como um “marginal” e as crianças não sabem que sem agricultura as pessoas não se 
alimentam. O vereador Ildo Stangherlin se aliou ao colega Dirceu ao parabenizar o CTG Laço Italiano por promover 
os eventos da semana farroupilha no município. Também explicou que achou válido cobrar um valor para janta, 
pois mesmo com a verba da prefeitura, os conjuntos que ali se apresentaram cobram e tudo tem custo, além de 
uma pequena margem de lucro. Ademais, desejou que o CTG continue promovendo esse evento e garantiu que 
poderá contar na medida do possível com o apoio dos vereadores e espera também com o poder executivo. Além 
disso comentou a verba empenhada através da senadora Ana Amélia Lemos, em que cumpriu com sua palavra. Por 
fim, explicou que as obras de pavimentação no belvedere sonda pararam, pois, a Petrobrás não liberou matéria-
prima, entretanto a previsão é que a obra seja concluída ainda nessa semana. A vereadora Jéssica Boniatti 
justificou a indicação 83/2017. Comentou sobre a exposição da LDO, no qual espera que a maior parte dos pontos 
previstos sejam realizados, dando destaque a municipalização da escola Luiz Gelain e da VRS 814. Também 
comentou a liberação do empenho da verba da senadora Ana Amélia Lemos, que será utilizado para algo que é 
realmente necessário para o município, o caminhão toco, e enalteceu o fato de ser a primeira senadora que 
disponibilizou verba para o município. A vereadora, bem como os colegas Ildo e Dirceu, também revelou ter ouvido 
muitos elogios com as mudanças promovidas no CTG Laço Italiano na semana farroupilha, no qual defendeu que as 
coisas não têm que ser feitas de graça e sim tem que ser bem-feitas. Também debateu a desvalorização do 
agricultor, mencionado anteriormente pelo colega Alexandre, em que se é incentivado a produzir sem agrotóxicos 
mas querem produtos perfeitos. No Grande Expediente o vereador César A. Menegat revelou que esteve 
representando o padre em uma reunião do conselho municipal do meio ambiental, no qual foram debatidos 13 
tópicos em que era de importância ter algum agricultor membro do conselho. Relatou que, na reunião, foi 
renovado o Sema, bem como exposto o trabalho que a Janaína juntamente com a Emater faz nas escolas sobre a 
conscientização do tratamento da água. Sugeriu utilizar o terreno ao lado dessa casa legislativa para o plantio de 
ervas medicinais, haja visto o alto consumo de medicação da população Paduense. 
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Também relatou que foi discutido a elaboração do plano municipal com objetivo de definir que plantas plantar em 
cada ponto da cidade, porém custaria R$ 25.000,00, bem como pretende padronizar a documentação necessária 
para obter diferentes licenças. Na ordem do dia deu entrada o Projeto de Lei Complementar 04/2017 e foram 
aprovadas por unanimidade os seguintes documentos: Indicação 83/2017: Os vereadores da bancada do PP 
solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja encaminhada ao 
excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do departamento competente estude a possibilidade 
de colocação de mais areia no parque das crianças situado na praça da matriz. Pedido de licença: O vereador Ildo 
Stangherlin da bancada do PP, requer a concessão de licença por um período de 30 dias a contar da data de 02 a 31 
de outubro do corrente ano por motivos particulares. Nas explicações pessoais o vereador Silvino Maróstica 
criticou a falta de bom senso dos moradores que não respeitam as margens nas estradas do município conforme 
determina em lei, o qual também revelou alguns problemas que teve enquanto foi secretário de obras. Também 
solicitou que a casa legislativa envie um cartão de pesar a família de Gilmar Morttele pelo falecimento de sua mãe. 
O vereador Danrlei Pilatti solicitou que a situação das margens a beira das estradas é uma questão séria, em que o 
poder público deve pensar em alguma penalização para os que não cumprem. Também comentou sobre 
arborização, e ficou contente pelos relatos do colega César sobre os estudos que vem sendo feitos. Revelou que os 
turistas sugerem plantas frutíferas, porem entende que talvez não fosse o ideal, e recomendou que cada rua 
tivesse um tipo de flor sendo que assim, em cada época do ano teria uma rua diferente florida. Também sugeriu 
tentar buscar uma parceria com universidades para que o projeto em que pudesse se tornar mais viável 
economicamente. O vereador César A. Menegat debateu a dificuldade de fazer cumprir as leis existentes. Alertou 
que dentro do perímetro urbano do município não existe nenhuma área verde. Questionou o fato do prefeito não 
ter notificado os vereadores que iria para Brasília buscar emendas de interesse do município, já que foi notificado 
da liberação de emendas para compra de ambulância em que serão priorizados os municípios pequenos. O 
Presidente Léo Sonda expos sua opinião favorável para um projeto de arborização no município, o que considera 
importante para uma harmonização junto ao projeto de jardinagem que a Emater promove no interior. Também 
lamentou que muitas leis não são cumpridas que além das margens nas estradas citou a limpeza dos terrenas no 
perímetro urbano, e assim como o colega Danrlei, defendeu a penalização como é feito em Flores da Cunha o qual 
é cobrado multa sobre o pagamento do IPTU. O presidente também defendeu um diálogo entre os agricultores e os 
fiscais do meio ambiente para se resolver alguns conflitos, visto a importância da agricultura. Reforçou o convite do 
diretor de esportes para participar da entrega de faixas ao campeão do campeonato de bochas e ressaltou a 
emenda recebida pela senadora Ana Amélia Lemos. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à 
qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos dezoito dias 
do mês de setembro de dois mil e dezessete. 
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